

Aguascalientes

Para 2011 habrá 140 millones para obras en Barrio de San Marcos y Avenida Madero: AVD



SE lleva a cabo la V Jornada para Personas Productivas, misma que va dirigida a personas con algún tipo de discapacidad. El propósito es precisamente incorporarlas a diversas actividades.

El Sol del Centro
5 de octubre de 2010

Laura Elena Rivera Manzanares

Aguascalientes, Ags.- Las gestiones de recursos de la Federación para el municipio de Aguascalientes, continúan por parte del alcalde, Adrián Ventura Dávila, continuarán, sin embargo, una parte importante se destinarán a proyectos a realizar por la próxima administración, una día a conocer el propio Presidente Municipal, a su regreso de la Ciudad de México, en donde sostuvo distintas reuniones con legisladores y autoridades federales.

Refirió que una de las gestiones logradas en días pasados, es de 140 millones de pesos con el apoyo de la Comisión de Cultura en el Congreso de la Unión, aunque la ejecución de

esos recursos serán para la administración entrante, y que pretenden dar continuidad a proyectos para calles aledañas a San Marcos, y la avenida Madero, lo que permitirá mejorar su imagen e incentivar el turismo.

Igualmente, se logró el incremento de recursos que serán destinados a la pavimentación, pero también se estarán realizando el año siguiente, y será por el orden de 3 mil millones de pesos, rubro que permitirá dar prioridad en la atención a colonias de la periferia y en donde haga falta su urbanización.

Mencionó que si bien, por parte del Gobierno Federal no había contemplado recurso alguno para el concepto de pavimentación y destinarlo a los municipios, quienes forman parte de la Federación Nacional de Municipios de México, se han visto en la necesidad de hacer el trámite y gestión para lograr una mejor urbanización.

Por lo que respecta a la vivienda, refirió que se contó con el apoyo del director General del INFONAVIT, quien conoció el proyecto del Centenario de la Revolución, que se tratará de un fraccionamiento sustentable en todos los sentidos, y que dijo el funcionario federal, sería conveniente replicarlo en otras partes del país.

Adelantó que este martes, también estará en la capital del país, para seguir gestionando más recursos para obras pendientes por resolver o bien, concretar proyectos que podrían iniciar el año siguiente.

OTRA VEZ, SE POSTERGÓ EL TEMA DEL MANDO ÚNICO

En otro orden de ideas, Ventura Dávila, expresó que el proyecto de convenio para firmar el acuerdo del mando único, será enviado otra vez a la Comisión de Seguridad Pública, para que se haga una revisión más, en tanto que los ediles seguirán haciendo mesas temáticas, con el fin de integrar o conocer sus propuestas, pero además, dejar en claro que no se comete ninguna violación a la Constitución.

Indicó que será este día, cuando habrá otra reunión con distintas personas que conocen bien el tema, esto con la intención de reforzar el convenio, a fin de que las inquietudes de los regidores, queden plasmadas para aprobarlo en los próximos días.